

## Führungswechsel beim Lions-Club

Bernd Quittkat übergibt das Präsidentenamt an Jörg Goldmann

**HESSISCH LICHTENAU.** Das Präsidentschaftssessen des Lions-Clubs Hessisch Lichtenau fand in diesem Jahr in Großalmerode im Restaurant Pempel statt.

Präsident Dr. Jan Purr stellte die Termine des zweiten Halbjahres 2018 des Lions-Clubs vor. So wird der Lions-Club auch wieder die Hubertusmesse am 4. November mit der traditionellen Verköstigung begleiten und in der Adventszeit steht wieder das Waffelbacken auf dem Programm. Die Erlöse werden wieder für einen guten Zweck gespendet. Das teilte der Club mit. Ferner laden die Lions für den 18. Oktober zum Vortrag

von Vizepräsident Dr. Walter Wallmann ein. Im Bürgerhaus in Hessisch Lichtenau wird er zum Thema „Umweltschutz im Werra-Meißner-Kreis“ referieren. Weitere öffentliche Veranstaltungen werden zeitnah über die Medien bekannt gegeben.

Den Vorstand des Fördervereins des Lions-Clubs übertrug Bernd Quittkat, der die Tätigkeiten seit Gründung des Vereins innehatte, an Jörg Goldmann. Präsident Dr. Jan Purr dankte Bernd Quittkat für seine Arbeit. Er hat den Lichtenauer Lions Club maßgeblich geprägt und mit Rat und Tat bestens unterstützt. (kra)



Präsidentenwechsel: Bernd Quittkat (von links), Jörg Goldmann, Präsident Dr. Jan Purr, Vizepräsident Bernd Fröhlich.

Foto: Lions Club